

## Aylwin se excusó ante Menem Disculpas por artículo de Lafourcade

00186090

El Presidente de la República, Patricio Aylwin, pidió públicamente disculpas al Presidente Carlos Menem y al pueblo argentino por las expresiones del escritor chileno Enrique Lafourcade las cuales calificó como "un exabrupto de muy mal gusto".

Lafourcade tiene una página semanal en *El Mercurio*, la cual dedicó el domingo recién pasado a comentar la visita del Presidente Aylwin a Argentina. En tal contexto señaló, entre otras consideraciones, que el gobernante trasandino era "un diamante popular casi en bruto" y calificó la situación interna de ese país como "un quilombo", casa de festejos en la más suave

de sus acepciones, agregando a lo menos una decena de comentarios sobre el aspecto físico de Menem.

A poco de conocerse tal artículo en Buenos Aires, se evidenciaron las primeras expresiones de molestia en el gobierno y en la ciudadanía.

Durante la conferencia de prensa ofrecida ayer por el Presidente Aylwin para referirse a los tratados bilaterales, se le preguntó si este incidente podría derivar en mayores percances diplomáticos o jurídicos.

El gobernante respondió comentando que "si bien la democracia supone la libertad de prensa, de información y de opinión, suele abusarse de esa libertad cuando se emplea haciendo uso del mal gusto y a veces

hasta de groserías. Creo que este es el caso".

"Lamento las publicaciones, los términos del artículo del señor Lafourcade y ciertos conceptos de un programa de televisión que me parecen agraviantes para el Presidente de la República de Argentina, mi amigo Carlos Menem, y para su pueblo".

### LAFOURCADE

Enrique Lafourcade, en tanto, señaló a la prensa que no tuvo ánimo de injuriar, a la vez que señaló que está sorprendido por las expresiones del Presidente Aylwin "ya que de alguna manera importan un juicio sobre mi derecho a pensar".

Añadió que dichas expresiones lo inquietan

"porque parecieran inhibir el derecho de opinar que todo ciudadano tiene en este país, especialmente si es periodista y escritor".

Puntualizó que el juicio del Mandatario, "por quien voté, a quien respeto mucho y de quien estoy vagamente orgulloso por su austero y democrático gobierno producirá en mí contra impredecibles reacciones".

Terminó diciendo que circunstanciales escándalos no pueden ocultar ni disminuir a un gran país, como es Argentina. "No me parece haberlo agraviado, sólo expresé juicios sobre su actual conductor y confío que después de la investigación judicial su gestión aparecerá en toda su transparencia".

LA NACION, MIÉRCOLES 7 DE AGOSTO DE 1991

P. 6

## Disculpas por artículo de Lafourcade [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Disculpas por artículo de Lafourcade [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa